

La CCIG interroge ses membres sur le développement durable

Publié il y a 16 heures, le 12 avril 2021 de Judith Monfrini



La CCIG a mandaté l’Institut de recherche en économie et gestion pour connaître les préférences des entreprises genevoises en matière de développement durable. Elle a édicté une charte et met en place un service pour accompagner ses membres sur le sujet de la durabilité.

Les entreprises genevoises sont-elles prêtes à investir dans la durabilité ? C'est l'objet d'une étude lancée par **la Chambre de commerce, d'industrie et des services** auprès de ses 2600 membres en 2019. Ils sont 260 à avoir répondu de manière complète aux 60 questions de l'enquête. Il ressort que seules 13% des entreprises interrogées ont pensé à effectuer un bilan carbone mais qu'un tiers a déjà effectué une analyse de l'égalité salariale entre hommes et femmes. Un bilan carbone pourrait pourtant s'avérer très profitable, comme l'explique Sylvain Weber. Il est le chargé du projet de recherche à l'Institut de recherche en économie et gestion.

00:23

https://vod.infomaniak.com/redirect/mediaonecontactsa_2_vod/folder-40715/mp3-476/ccig-one-a.mp3

Sylvain Weber

Chargé de projet de recherche à l'Institut de recherche en économie et gestion

Loin de la coupe aux lèvres

Si les entreprises se disent favorable au développement durable, peu d'entre elles ont réellement pris des mesures. Sylvain Weber.

00:24

https://vod.infomaniak.com/redirect/mediaonecontactsa_2_vod/folder-40715/mp3-476/ccig-2.mp3

Sylvain Weber

Chargé de projet de recherche à l'Institut de recherche en économie et gestion

Les entreprises semblent préférer les critères environnementaux aux critères sociaux.
Sylvain Weber.

00:33

https://vod.infomaniak.com/redirect/mediaonecontactsa_2_vod/folder-40715/mp3-476/ccig-6.mp3

Sylvain Weber

Chargé de projet de recherche à l'Institut de recherche en économie et gestion

Charte de durabilité

Une étude sur le bien-être durable était essentielle pour le **Directeur général de la Chambre de commerce, d'industrie et de services, Vincent Subilia.**

00:38

https://vod.infomaniak.com/redirect/mediaonecontactsa_2_vod/folder-40715/mp3-476/ccig-subilia-a.mp3

Vincent Subilia

Directeur général de la CCIG

La Chambre de commerce, d'industrie et des services de Genève a édicté une charte de durabilité avec 8 principes de développement durable. Elle a été élaborée par un groupe d'entrepreneurs et s'accompagne d'un service. **Vincent Subilia.**

00:49

https://vod.infomaniak.com/redirect/mediaonecontactsa_2_vod/folder-40715/mp3-476/ccig-subilia-b.mp3

Vincent Subilia

Directeur général de la CCIG

L'institut de recherche en économie et gestion, qui a réalisé l'étude, est financé par la Haute école de gestion et l'Université de Genève.